

Midnightlove

Die Liebe zwischen Mensch und Vampir

Von Xx_TwilightCat_xX

Kapitel 4: Version aus 2007/2008 - Teil 4

5 Jahre später. Ray wo jetzt Matt hieß, hatte heute seinen 11 Geburtstag. Alle im Hotel wollten das natürlich feiern, selbst Luna obwohl sie immer noch an ihren Ray denken muss. Wo bist du nur Ray, dachte Luna und bereitete mit ihrer Mutter die Feier vor. Alle Vampire sind eingeladen worden auch Matts Vater Robert von Steinfurt kam. Als die Feier im Gange war, ist Luna lieber in ihrem Zimmer. Sie schaute aus dem Fenster als plötzlich jemand an der Türe klopfte. »Herein«, sagte Luna und Matt kam herein. Er schaute Luna an und grinste sie an. »Was willst du den?«, fragte sie Matt genervt als sie ihn sah. »Ach nix! Nur etwas bei dir hier oben sein«, antwortete er glücklich. Er wusste zwar nichts mehr über seine Vergangenheit aber er mochte Luna. »Schön für dich aber ich will dich nicht hier sein«, fauchte sie Matt an. Matt der nicht locker ließ, packte Luna am Arm und küsste sie. Luna machte große Augen und sie wurden Rot. »Aua!!«, schrie Matt und hielt sich den Mund. »Wieso hast du mich gebissen?«, brüllte er Luna an. Luna stand auf und schaute ihm in die Augen. »Wieso ich das gemacht hab? Ganz einfach ..«, sie packte Matt am Kragen und drückte ihn gegen die Wand, » .. Ich bin vergeben, Mensch«, fauchte sie ihn an. Matt der die Chance nutzte und schupste Luna aufs Bett. Matt vergewaltigte Luna in dieser Nacht. Am nächsten Morgen lag sie neben Matt im Bett. Als sie aufwachte schrie sie. Matt wurde wach und hielt ihren Mund zu. Doch es war zu spät. Luna's Vater kam ins Zimmer gestürzt. »Was ist hier los?«, fragte Dracula. Als er Matt im Bett von seiner Tochter sah, rastete Dracula aus. Doch plötzlich bemerkt Luna die Tätowierung auf Matts Arm. Ray, dachte Luna und fing an zu heulen. Sie umarmte Matt und heulte. »Ray! Da bist du ja wieder .. ich hab dich so was von vermisst«, sagte Luna voller Freude. Als Ray langsam seine Erinnerung wieder bekam, umarmte er Luna nur und streichelte ihr über den Kopf. Dracula war nicht so begeistert über das Wiedersehen der Beiden. Dracula knurrte nur und verließ das Zimmer. »Schatz? Es tut mir leid was die Nacht passiert ist!«, entschuldigte sich Ray. Luna meinte nur das alles okay sei und knuffte Ray. »Aber was sind den jetzt Vampire?«, fragte Ray jetzt ohne nachzudenken. Luna, die Ray nur anguckt, lachte nur. »Du als Van Hellsing weißt echt nicht was Vampire sind?«, lachte Luna. Ray dem es peinlich war schaut nur verlegen auf dem Boden. »Also gut. Dann erkläre ich es dir mal!«, sagte Luna liebevoll. »Vampire sind okay sie waren Wesen der Nacht bis sie sich weiter entwickelt haben. Das Hotel in dem wir uns gerade befinden, war damals nur für Vampire gedacht. Also als Schutz vor Vampirjäger. Was Vampire so gefährlich macht sind ihre rasiermesserscharfen Zähne mit denen sie sich in die Haut eines Menschen hinein beißen können. Deswegen

werden für die meisten Morde Vampire eingesetzt. Weil wenn du gebissen worden bist und nicht umgebracht worden bist, dann wirst du auch ein Vampir«, erklärte Luna ihm. Ray der das jetzt endlich kapiert hatte machte sich also nun auf die Jagt nach Untoten. Ganz besonders will er seine Familie rächen. »Schatz?«, meinte Ray und nahm Luna´s Hand von seinem Schoß. »Heißt das dann, das ich dich auch umbringen muss?«, fragte Ray besorgt. Luna sagte nichts, sondern nickte nur. Ray der die Antwort schon geahnt hatte wollte das aber nicht. Er nahm Luna wieder in den Arm und drückte sie so fest an sich, wie er konnte. »Schatz du erdrückst mich ja«, meckerte Luna und wurde leicht blau im Gesicht. Ray ließ sie los und schaute sie an. »Luna! Egal was kommt, egal was passiert .. ich lasse es nicht zu das du so wirst wie dein Vater. Versprochen!«, versprach Ray ihr. Luna lächelte nur.